



La Première dame de la République, Mme Sophia Martelly, a laissé le pays dimanche à destination de Washington D.C où elle participera officiellement à la 19ème Conférence internationale sur le VIH-Sida, a annoncé le bureau de communication de la présidence.

Selon le service de presse, Madame Martelly partagera avec le monde et en particulier avec la Caraïbe, les bonnes pratiques en matière de prévention du Sida et de la transmission de la mère à l'enfant.

Elle cherchera aussi à identifier de nouveaux partenaires et les inviter à visiter et supporter Haïti dans les domaines de la santé.

Madame Martelly doit faire un plaidoyer pour une meilleure coordination entre les grands bailleurs au niveau local pour la santé globale, où toutes les interventions de santé sont intégrées, indique le bureau de communication.